

Exaltación del Caudillo

"La victoria está a nuestro lado..."



Hace hoy doce años que nuestro Generalísimo fué exaltado a la Jefatura del Estado. Aquel día, cuando Burgos era un solo hombre y las gargantas enronquecían elevando a los aires el nombre del más grande de todos los Caudillos, nuestro Generalísimo dijo:

«LA VICTORIA ESTÁ A NUESTRO LADO. PONEIS EN MIS MANOS A ESPAÑA Y YO OS ASEGURO QUE MI PULSO NO TEMBLARÁ, MI MANO ESTARÁ SIEMPRE FIRME. LLEVARE A LA PATRIA A LO MAS ALTO O MORIRE EN MI EMPENO.»

Aquellas palabras cobran hoy una actualidad de primer plano. No tembló—ni temblará jamás,—el pulso del Caudillo durante estos doce años de difícil empresa. Y España, por su voluntad férrea, sigue su camino victorioso hacia la altura que nuestro Generalísimo desea.

En este XII aniversario, unamos nuestros gritos y elevemos nuestras voces. Y que a todos los confines llegue el triple grito de adhesión, emoción y triunfo, que habla de nuestra fe, nuestra confianza y nuestro orgullo, en ese hombre—mil veces glorioso—que sabe conducirnos por los caminos del Imperio.

**¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!
¡Arriba España!**

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.334 CEUTA VIERNES 1 DE OCTUBRE de 1948 — Precio 50 céntimos

Debate sobre energía atómica en el Consejo de Seguridad

Norteamérica es la única nación que podría hacer una guerra con bombas de este tipo

El canadiense, Mac Naugston, pide se apruebe el plan de Estados Unidos para el control atómico

Warren Austin atacó el plan soviético, para que se declare ilegal la bomba atómica

Paris, 30. — El general Mac Naugston, hombre de ciencia canadiense, especializado en bombas atómicas, ha manifestado ante las Naciones Unidas que Norteamérica es la única nación en el mundo que posee bastantes bombas atómicas para poder hacer una guerra de ese tipo.

En la apertura del debate sobre energía atómica en el Comité Político, Mac Naugston ha expresado sus esperanzas de que la discusión que se producirá después del veto ruso en el Consejo de Seguridad será la base para que se reanuden las negociaciones entre Oriente y Occidente.

para el control de la energía atómica.

"El control internacional—dijo—tal como lo proponen los rusos en su plan equivaldría, sencillamente, a la reducción del potencial norteamericano, que es la única nación que posee bombas atómicas en cantidad suficiente para ser usadas en una guerra atómica.

No es aventurado decir que las Naciones Unidas al buscar los medios de controlar la energía atómica, tratan de que sea bien empleada para que no se ponga fin a la civilización, pues por primera vez en la historia moderna existe un procedimiento para destruirla.

Mac Naugston, presentó una resolución al Comité en la que se pide a la Asamblea General que apruebe el plan norteamericano para el control atómico, y pide a todos los miembros de la Organización que lo acepten como base para la creación de un plan de control internacional.

Warren Austin, delegado norteamericano, atacó el plan soviético para que se declare ilegal la bomba atómica, "si no se controla eficazmente por un organismo internacional.

Dijo que los lentos progresos en este problema no son achacados a los occidentales sino a Rusia.

El temor ha suplantado a la esperanza, dijo Warren Austin. Por la Unión Soviética, se insiste en que se anteponga la soberanía a la seguridad y a la supervivencia de todos. Y ahora nos enfrentamos con lo siguiente: Tenemos que hacer un esfuerzo colectivo para que el descubrimiento atómico sea una fuente de vida y no de muerte. Si fueran sólo los Estados Unidos los que controlasen la bomba atómica el mundo podría tener un plazo en seguridad relativamente breve.

«Otros conocéis la razón de esto. Únicamente por medio de seguridades internacionales contra el uso de la energía atómica con fines destructivos, podemos afirmar esa seguridad por un plazo largo.—EFE»

La sesión se aplaza hasta mañana : : : : : :

Paris, 30.—Al terminarse el discurso de Warren Austin delegado norteamericano en el debate sobre energía atómica pronunciado ante el Comité Político de la Asamblea de las Naciones Unidas, se originó una larga discusión de procedimiento. Cuando ningún otro miembro del Comité quiso hablar sobre la resolución propuesta por el Canadá

(Pasa a la página 3).

EL RIO GUALDAQUIVIR, escenario de grandes solemnidades en las fiestas conmemorativas de la conquista de Sevilla

Una procesión marítima llevará la imagen de la Virgen del Buen Aire hasta el destructor "Entre Rios"

El abanderamiento del "Hernán Cortés" revestirá singular brillantez

Como corresponde a su Historia, el Guadalquivir será en las fiestas conmemorativas de la conquista de Sevilla por San Fernando y de la fundación de la Marina castellana, principal escenario de diversas solemnidades.

Así, en el río, se celebrará el abanderamiento del cañonero español "Hernán Cortés", que cohará sus anclas frente a la Torre del Oro. La ceremonia se iniciará con una misa en el altar instalado junto al Puente de Triana y que escucharán las tripulaciones de todos los buques surtos en el puerto, formadas en sus respectivas cubiertas.

Una brillante procesión que saldrá del seminario de San Telmo, en cuya capilla se venera Nuestra Señora del Buen Aire, que dió título a la capital de la República del Plata, bajará por la orilla del río hasta una falda movida a remos, remontando después, el curso del Guadalquivir hasta el destructor argentino "Entre Rios" anclado cerca del Puente de Isabel II. La procesión será portadora de la imagen, que fiel reflejo de la auténtica, ofrenda la Marina española a la Argentina. Como el cortejo embarcará al atardecer el río lucirá la iluminación montada al efecto y embarcaciones pequeñas escoltarán a la falda de la Virgen. Se quemarán sugestivos castillos de fuegos mientras las banderas de los navíos de guerra interpretarán los himnos de las naciones que participan en esta conmemoración.

La Virgen del Buen Aire es una imagen sedante, con el niño

(Pasa a la página 6).

EL PARTIDO COMUNISTA francés en defensa de Rusia

ATACA FUERTEMENTE A SCHUMAN, BEVIN Y SPAAK

«El pueblo de Francia - dice - no hará jamás la guerra contra la Unión Soviética»

Paris, 30. (Urgente).—El Partido comunista francés ha facilitado una declaración en la que se dice, entre otras cosas: "El pueblo francés no hará la guerra jamás contra la Unión Soviética."

La declaración ha sido facilitada por la oficina de información comunista francesa y dice: "Los hombres y las mujeres franceses se mantienen al lado de todos los pueblos que luchan por la democracia y por la paz,

para impedir que los belicistas pongan en práctica sus planes criminales.

El pueblo francés está en condiciones de cerrar el paso a los que hacen la guerra. Pueden de-

(Pasa a la página 3).

APOLO

Sesión continua desde las 9. GIFESA presenta la gran producción

La mujer araña

con un gran reparto: Basil Rathbone, Nigel Bruce y Gale Sondergaard y un emocionante argumento.

Es una producción Universal Internacional.

El próximo domingo 3. Sensacional estreno EL CAPITAN ANGEL George Raft, Claire Trevor y Signe Hasso. En preparación un gran acontecimiento.

Cine Astoria

JADU

Por sesiones desde las tres. La sesión de las 9 será numerada. Vea la graciosísima película:

Mientras el cuerpo aguante

Por Luis Sandrini y Olivia Boyan. Dos mil metros de películas. Una carcajada por metro.

Próximamente: EL INEVITABLE MR. DUBOIS

Religiosa

SANTORAL DEL DIA

1 de octubre. Primer viernes -Ss. Remigio, ob.; Severo, pb.; Bavón, of.; Platón, pb.; Prisco, Crescente, Evagrio, Arelas, Máxima, Julia, Dominio, mártires. Misa de San Remigio. Rito Simple. Ornamentos blancos o Misa de difuntos, con ornamentos negros.

SOLEMNE TRIDUO

En la iglesia de Nuestra Señora de África, comienza esta tarde a las siete y treinta, un solemne triduo, dedicado a Santa Teresita del Niño de Jesús, cuya fiesta se celebra el próximo día 3.

PRIMER VIERNES

Hoy primer viernes del mes se celebrarán cultos en honor del Sagrado Corazón de Jesús, con exposición del Santísimo Sacramento, en la parroquia de Santa María de los Remedios y en la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos), dando comienzo a las ocho de la tarde. SANTORAL PARA MAÑANA. 2 de octubre, sábado. - Los Santos Angeles Custodios. - Ss. Leodegario, ob.; Gerardo, Eleuterio.

La sesión del Ayuntamiento

Bajo la presidencia del Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspan, y con asistencia de los tenientes de alcalde, señor Moya-Angeler, Fernández Verdú y Quero López, actuando de secretario el Oficial mayor del Municipio, don Arturo Rubio Vázquez, celebró ayer su acostumbrada sesión semanal la Permanente de nuestro Municipio, tratándose, entre otros, de los siguientes asuntos del orden del día:

Es aprobada la cuenta de gasto de conferencias telefónicas celebradas por el control de pescado.

No se estima la instancia presentada por don Feliciano García Marcos, como podrido de don Francisco Cerá; Más y otro, solicitando dispensa de pago sobre impuesto de pago de solares. Se conceden diversos sccorros y pasajes gratuitos.

La Permanente queda enterada de que siete de las plazas anunciadas para vigilantes nocturnos han sido cubiertas, acordándose anunciar un nuevo concurso para proveer las que quedan por cubrir.

Se da lectura al informe de la comisión tercera sobre concepción de becas en el curso escolar de 1948-49.

Se aprueba el presupuesto presentado por el señor arquitecto, valorado en 9.981'83 pesetas para la construcción de un pontón de acceso a la barriada de la falda del monté Hacho, así como otro valorado en 781.65 pesetas por trabajos de blanqueo y fontanería en el barracón alto de la Hospedería Municipal y otro, por valor de 1.981'90 pesetas por reparaciones en la Escuela Nacional número 22.

Se da cuenta a la Permanente que las obras de limpieza y saneamiento de Las Balsas, han sido realizadas en 7.100 pesetas.

Se da lectura a un escrito del señor Juez de Primera Instancia e Instrucción dando cuenta de que la Sala de la Audiencia de Cádiz llegará a Ceuta el próximo día 18 para celebrar los juicios orales pendientes y que permanecerá aquí hasta el día 12 de noviembre.

En ruegos y preguntas, el señor Moya pone de manifiesto el que el pescado se vende más en las calles que en el Mercado de Abastos, donde el Municipio construyó una pescadería hermosísima para tal efecto. Dice que no puede comprender cómo se puede dar esta anomalía, máxime cuando la venta en la calle no ofrece ninguna seguridad en lo que respecta a higiene y peso. Pide se tomen medidas urgentes para solucionar este asunto, recabándose de la autoridad correspondiente el que no se pueda vender pescado en las calles sin que la pescadería esté lo suficientemente abastecida.

La presidencia después de prometer estudiar con cariño este problema, levantó la sesión, no habiendo más asuntos de que tratar.

Delegación del Ministerio de Trabajo

Nuevo horario de trabajo

En uso de las atribuciones conferidas a esta Delegación de Trabajo he tenido a bien aprobar el siguiente horario de trabajo que regirá desde el día 1.º de Octubre de 1948 hasta el 31 de Mayo de 1949.

Industrias de todas clases: Entre las 7'30 y 19'30 horas.

Construcción: De 9 a 13 y de 14 a 18 horas.

Oficinas en general: Entre las 8'30 y 20 horas.

Empresas de Banca: (Hasta el 30 de Julio de 1949) De 9 a 14 y de 16 a 19, menos los sábados que solamente se trabajará de 8'30 a 14 horas.

Empresas de Seguros (Hasta el 15 de Junio de 1949).—De 9 a 14 y de 16 a 19 horas, salvo los sábados que será de 9'30 a 13'30 horas.

Comercio de Uso y Vestido: De 9 a 13 y de 15 a 19 horas.

Comercio de la Alimentación: De 9 a 13 y de 16 a 20 horas.

Peluquerías: De 9 a 13'30 y de 16'30 a 21 horas (estos establecimientos permanecerán cerrados los DOMINGOS y DIAS FESTIVOS, prorrogándose el cierre hasta las 23 horas, únicamente los sábados).

Farmacias: De 9'30 a 13 y de 16 a 20'30 horas, excepto las que les corresponda el servicio de guardia que será efectuado como en la actualidad.

Las Oficinas, Industrias y, en general, los establecimientos que permanezcan abiertos durante un plazo superior a 8 horas remitirán a la Inspección Provincial de Trabajo, para su visado, los cuadros-horarios, así como los que indiquen la inicación y término de la jornada para los diferentes turnos o grupos de productores, en tal forma que siempre se conceda al personal un mínimo de dos horas para comer, en el centro de la jornada, a no ser que se trate de establecimientos con locales comedores especialmente adecuados.

Las autorizaciones para el establecimiento de turnos fuera de los límites señalados y las de trabajo en horas extraordinarias serán solicitadas en esta Delegación de Trabajo, mediante instancia, debidamente reintegrada, y con tiempo suficiente para proceder a su informe, estudio y resolución.

Las infracciones a las presentes Normas serán sancionadas conforme a la Legislación Laboral en vigor.

Ceuta a 29 de Septiembre de 1948.

El Delegado de Trabajo acetaL. Firmado: Javier Angeloti.

SINDICATO DE TRANSPORTES

AVISO

Las Elecciones Sindicales que estaban anunciadas para hoy día 1.º de Octubre, han sido aplazadas para el día 3, domingo, a la misma hora y locales que ya se anunciaron.

Lo que se hace público para ed nocimiento de los afiliados a este Sindicato. Ceuta, a 30 de Septiembre de 1948.

EL JEFE DEL SINDICATO, Fdo.: Manuel Guerrero. V.º B.º

EL DELEGADO SINDICAL, Fdo.: Fco. González Zamudio.

***** rto, Cirilo, Secundario, mártires; Tomás, ob.; Teófilo, noije. Misa de los Santos Angeles. Rito Doble mayor. Ornamentos blancos.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS

Oficinas de Regreso

REGRESO

En el vapor correo de ayer, regreso de Cádiz, el Secretario General de este Ayuntamiento, buen amigo nuestro, don Alfredo Méca y Romero al que enviamos nuestro cordial saludo de bienvenida.

ONOMASTICA

Ayer, festividad de San Miguel Arcángel, celebraron su onomástica, los señores Guil Valverde, González Galofre, Puido López, Baeza Huesca y Rosano Delgado, los que tal motivo recibieron muchas felicitaciones, a las que unimos las nuestras.

A CADIZ

Marchó ayer a Cádiz, el corresponsal gráfico de Prensa, estimado amigo y compañero, nuestro, don Enrique García de Movellán y Roche, después de haber pasado unos días en Ceuta y Tetuán.

Le deseamos un buen viaje y que su breve estancia en estas tierras le haya sido muy agradable.

DE BARCELONA

Llegó de Barcelona, donde pasó unos días, nuestro querido amigo y paisano, don Juan Orozco García, acompañado de su hijo don Juan. Les enviamos nuestra bienvenida.

EXAMENES

Con la calificación de Sobresaliente ha terminado el primer curso de piano, la montisima niña África Loshuertos Latente, alumna de la profesora de este Conservatorio doña María Luisa Calatayud. Felicitamos a los padres y distinguida profesora por tan brillante nota, tanto más meritoria que la aprovechada alumna cuenta muy poca edad.

TRES importantes

premios en metálico ha ofrecido España Vinícola a los vencedores del interesante concurso de canto flamenco que organiza Radio Ceuta



CARTELERA del CERVANTES

HOY viernes 1 Desde las CINCO

ULTIMO DIA de la extraordinaria producción Argentina:

REY SORIA FILMS presenta a

IMPERIO ARGENTINA en



LA HISTORIA MARAVILLOSA—ETERNA Y SUBLIME— DE UNA MOZA ARAGONESA CUYA BELLEZA FUE SU MARTIRIO.

Director: BENITO PEREJO Producción RICARDO RUBI

MANANA graciosísimo estreno WARNER BROSS con el galán de galanes

ERROL FLYN

junto a la nueva estrella, reina de la elegancia hollywoodense

ELEANOR PARKER

en la divertida producción

NUNCA TE ALEJES DE MI

PROXIMAMENTE sobre la escena, actuación personal de JORGE NEGRETE

Anuncios breves

Compras y ventas

SE VENDE industria en marcha y piso amueblado, precio 60.000 pesetas. Razón en esta Administración.

Enseñanzas

PREPARACION de Bachiller, niños y niñas: Academia "Los Remedios". Legión, 4.

Alquileres

CEDO habitación para caballero. Razón esta Administración.

Molina S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal

Papeles pintados

BAEZA HERMANOS

MATERIALES DE CONSTRUCCION FERRETERIA

TETUAN-LARACHE

BAEZA S. A. CEUTA

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-9

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

COMISION CUARTA

AVISO

Se pone en conocimiento del público que la carne de lida correspondiente a la novillada que se celebrará en el día de hoy, se expenderá en los establecimientos que a continuación se relacionan y a los precios que también se indican:

TABLAJERIAS

- D. Manuel Moreno Falange Española núm. 88
D. Enrique Soto Mercado de Abastos
D. Manuel Soto Mercado de Abastos
D. Manuel Meléndez Principe Alfonso

PRECIOS

- Primera en trozos 23'10 pesetas kilo
Segunda con 25 % de hueso 20'10

Ceuta, 1 de Octubre de 1948. El Alcalde. JOSE ROJAS FEIGENSPAN

LA ESTANCIA DEL CRUCERO "La Argentina", en nuestro puerto

Ayer visitó la tripulación Dar Riffien, ofreciéndosele en Ceuta una comida y un gran baile de gala

Ayer, como anteayer, la población amaneció engalanada en honor de nuestros ilustres visitantes del crucero "La Argentina". El lugar donde el buque se encuentra, en el muelle de España, se encuentra constantemente ocupado por un inmenso gentío que tributa su homenaje de cariño y afecto hacia la persona de estos hermanos de allende los mares.

A las 11'30, el comandante señor Lonardi, 90 guardias marinas y jefes y oficiales del barco, acompañados de diversos oficiales del barco, acompañados de diversos oficiales españoles, se trasladaron a Dar Riffien, donde fueron recibidos por nuestras autoridades y el coronel jefe de La Legión, Ilmo. señor don

Joaquín de Miguel, tributándoseles una cariñosa acogida. Después de presenciar diversos ejercicios tácticos, efectuados por los legionarios, los argentinos pasaron a uno de los salones del Campamento donde se sirvió una copa de vino español, brindándose por España y la Argentina y los jefes de ambas naciones.

A las 14 horas se dió por terminado el acto, siendo despedidos los marinos con vivas muestras de agrado, poniéndose de manifiesto, una vez más, la hermandad existente entre los hombres de España y Argentina.

Una vez llegados a Ceuta, los argentinos fueron invitados a una comida a la que asistieron, con nuestras primeras autoridades, los

jefes y oficiales, celebrándose esta en la nueva Residencia de Oficiales, brindándose por España y la Argentina.

En el Cuartel de Regulares de Ceuta núm. 3, se celebró otra comida para los suboficiales y, a la misma hora, otra comida en honor de la marinería, sentándose a las mesas, los cabos y soldados que representaban a los Cuerpos de Artillería y Sanidad.

Estos actos transcurrieron dentro de un ambiente gracioso. Por la noche, a las 23 horas, en el Centro Cultural de los Ejércitos se celebró un gran baile de gala, en honor de los argentinos. El local ofrecía un aspecto brillantísimo. Durante el baile se ofreció una copa de vino a los invitados.

También, y a la misma hora, en los jardines de la Argentina, se celebró otro baile en honor de los suboficiales argentinos, ofreciéndose una copa de vino.

Ambos bailes duraron hasta bien entrada la madrugada y la alegría reinó en todo momento.

Hoy los marinos asistirán a la novillada que en su honor se ha organizado, patrocinada por S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Varela.

Ayer llegó a Ceuta S. E. el general don Francisco Delgado Serrano

En el muelle fué recibido por diversas autoridades

En el vapor correo de ayer, procedente de la Península, llegó a Ceuta S. E. el general jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano, acompañado de su distinguida esposa, doña Consuelo Bastante de Delgado Serrano.

Al descender del buque S. E. y señora, fueron saludados, ofreciéndoseles la más calurosa bienvenida, por parte de S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín; Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Felguenspán; Excmos. señores generales Marifas, García Polo, Ugarte y Ventura; Ilmos. señores jefe de las Fuerzas Navales y comandante militar de Marina; Ilmo. señor teniente coronel vicario castrense; Ilmo. señor Co-

misario jefe accidental de Policía; Ilmos. señores coronales jefes de los distintos Cuerpos que guardan la Plaza; representaciones de todos los Organismos oficiales y particulares, periodistas y muchísimas otras personas.

También se hallaban en el muelle distinguidas señoras de la buena sociedad ceuti.

Después de conversar breves momentos con las autoridades que habían acudido a recibirle S. E. el general Delgado Serrano se despidió de las mismas, tributándosele una cariñosísima despedida.

Enviamos a nuestro ilustre general y distinguida esposa nuestro respetuoso saludo de bienvenida.

Estados Unidos no retirará sus fuerzas de Corea

Ha sido rechazada la propuesta soviética

Londres, 30. — Los Estados Unidos han rechazado la propuesta soviética de retirada simultánea de las tropas norteamericanas y soviéticas de Corea, según radio Moscú.

Agrega la emisora que se han cambiado notas oficiales entre los dos Gobiernos. La rusa, firmada por el ministro de Asuntos Exteriores, Molotov, que fué entregada en la Embajada norteamericana el 18 de este mes. La contestación norteamericana fué recibida dos días después, en esta respuesta—según Moscú—se toma nota de la decisión soviética de retirar las tropas de Corea para el 1 de Enero, pero se añade que los Estados Unidos consideran la cuestión de la retirada como parte de la completa cuestión de la unidad e independencia de Corea, asunto sobre el cual hablarán los Estados Unidos ante la Asamblea General.—Efe.

RIFFIEN TESTIGO DE LA hermandad hispanoargentina

Brillante desfile del Tercio, Duque de Alba II de La Legión, ante la dotación del buque-escuela "La Argentina"

Dar-Riffien, cuna de nuestra invicta y gloriosa Legión, se vió honrada en el día de ayer por la visita de los jefes, oficiales, cadetes y marinería del buque escuela de la nación hermana "La Argentina". Y Riffien, testigo de momentos que quedan grabados con letras de oro en nuestra Historia, ha querido ser también en esta ocasión, testigo de un hecho que refleja el sentir sincero de dos naciones, la hermandad de las fuerzas armadas de Argentina y España.

Más, mucho más, que las alocuciones brillantes escuchadas ayer, reflejan este estado de camaradería el cordial abrazo del capitán de Navío argentino, señor Lonardi, y nuestro general señor García de la Herranz, así como las muestras de afecto entre oficiales de una y otra nación que para demostrarse su cariño no precisan, ciertamente, de asamblea ni de reuniones internacionales.

El Tercio que manda el Ilmo. señor coronel don Joaquín de Miguel, fué ayer el encargado de dar la enhorabuena y demostrar a nuestros visitantes que no se hallaban en un país extranjero, sino en la Patria de sus mayores y aquel marcial desfile efectuado por estas aguerridas tropas, fué el primer saludo que enviaba a nuestros huéspedes el Ejército de Marruecos.

Terminado el desfile y las pruebas de carácter deportivo-militar, la representación del buque argentino, recorrió las instalaciones del Campamento militar de Dar-Riffien del que quedarán gratamente sorprendidos correspondiendo a la embajada argentina que nos visitaba con la atención de ser el apellido de "La Argentina" que en reza el responso en el "Ritmo del Legionario", donde se halla la Cruz de los Caídos, levantada en

la que fuera puerta de acceso al campamento cuando este fué fundado por el teniente coronel—hoy general—Millán Astray, en aquel inolvidable 20 de septiembre de 1920.

Un vino de honor ofrecido por La Legión y que dió comienzo con una vibrante alocución del general García de la Herranz, que ostentaba la representación de S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, en el que puso de manifiesto el amor de España a Argentina y el apoyo desinteresado que esta nos prestó en momentos difíciles para la Patria, por la ceguera de quienes no querían ver lo que el Caudillo vaticinaba y que hoy tienen por fuerza que reconocer. Fué seguido por otro del comandante Lonardi, en el que dijo que se sentía honrado por hallarse en la cuna de uno de los más brillantes Cuerpos del aguerrido Ejército español, realzó la moralidad y disciplina que había observado en estas fuerzas y terminó con unos vivas a España, Argentina, el Generalísimo Franco y general Perón, que fueron contestados por todos los presentes.

Seguidamente, el coronel de Miguel, primer jefe del Tercio, levantó su copa para ofrecer el "Brindis Legionario" a los visitantes, que fué contestado por otro del comandante de "La Argentina", sustituyendo las palabras "Cual legionarios", por "Cual marinos argentinos" y la de Argentina por España, que fué contestada con una cerrada y cariñosa ovación por los oficiales españoles.

Y así fué como España y Argentina sellaron, una vez más, su auténtica e indestructible amistad en uno de los escenarios que representa con más exactitud la verdadera Historia de nuestra Patria.

E. L. JIMENO.

El partido comunista francés en defensa de Rusia

(Viene de la primera).

tener la guerra imperialista. El pueblo francés denuncia el bloque militar contra la Unión Soviética y da las gracias a la delegación soviética de las Naciones Unidas por su propuesta de reducción de armamentos.

Después de denunciar las actividades de los ministros de Asuntos Exteriores de Estados Unidos, Gran Bretaña y Bélgica, la declaración ataca al francés, Schuman, por "hablar en nombre de un Gobierno francés que no representa al pueblo.

"Denunciamos—dice—los ataques antisoviéticos de Marshall, Bevin y Spaak, en los que ha participado también el Gobierno francés por la voz de Robert Schuman, que en manera alguna representa a Francia, como lo prueba su evasión del juicio que representa el sufragio universal.

"El pueblo de Francia—dice a continuación—no aceptará preparativos de nueva guerra. Están siendo olvidados los derechos de Francia a obtener reparaciones de Alemania. El pueblo de Francia no aceptará la alianza con la Alemania occidental para hacer la guerra contra los países socialistas.

Coincidiendo con la publicación de esta nota la C. G. T. dominada por los comunistas ha anunciado una huelga parcial para los obreros del gas y electricidad que se verificará mañana, en señal de protesta contra el despido del 10 por ciento de empleados.—EFE.

Inminente caída del Gobierno japonés

Tokio, 30.—En algunos círculos políticos de esta capital se predice la caída del Gobierno japonés.

Uno de los ministros parece estar complicado en un gran escándalo comercial. Se agrega que los fiscales del distrito de Tokio tienen preparada la orden de detención de Takeo Kanuso, director de la Junta Económica, pero que se ha aplazado la detención hasta después de haberle interrogado.

Ya han sido detenidas 25 personas acusadas de haber recibido dinero de una compañía.—Efe.

Debate sobre energía atómica en el C. de S.

(Viene de la primera).

El presidente del Comité, Spaak, estaba ya a punto de declarar cerrado el debate general, cuando Vichinsky se opuso. Dijo el delegado soviético que no estaba preparado para hablar sobre la resolución canadiense tan pronto, ya que solamente había sido anunciada esa mañana.

La reunión, pues, se aplazó a mediodía hasta mañana por la mañana en la que probablemente Vichinsky contestará a los oradores de hoy y expondrá sus puntos de vista sobre la propuesta del Canadá.—EFE.

EN RADIO CEUTA

puedes inscribirte para tomar parte en el formidable concurso de cante flamenco que organiza dicha emisora en colaboración con España Vinícola

OLOROSO ALMINA

Un nuevo embotellado de la Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera

ULTIMA HORA DEPORTIVA

Dimite el entrenador del Melilla

Frente al "España" no formarán las nuevas adquisiciones

Melilla.—El entrenador del U. D. Melilla, Patricio Sánchez Calleja, ante los constantes fracasos de las nuevas adquisiciones del club, comunicó a la directiva la necesidad de desprenderse de los jugadores contratados que importaron 325.000 pesetas. Al no acceder a ello la directiva, por motivos económicos, el citado entrenador presentó la dimisión, que le fué aceptada, regresando a Madrid en el primer vapor correo.

Interinamente se ha hecho cargo del equipo el antiguo jugador Parrilla que, frente al España de Tanger, prescindirá de los nuevos jugadores.—Alfil.

Anúnciese en EL FARO

LOS DEPORTES

PLAZA DE TOROS DE CEUTA

Adell fichó anoche por el Ceuta

El excelente jugador catalán Adell, que tan destacada actuación tuviera en la Selección Militar contra el "Pueyrredón" quedó enrolado anoche en las filas de nuestro club representativo.

Como se sabe, Adell pertenecía al club filial, U. Afr. ca-Ceuti, y, con anterioridad, había jugado encuentros oficiales con el Ceuta en la Tercera División de Liga.

Caso de continuar lesionado Ruiz, lo más probable es que Adell se alinee el domingo contra el Algeciras. Aunque nada es conveniente adelantar hasta ver las pruebas que hoy realizará Marín en el Estadio.

LOS MODESTOS SE PREPARAN

El U. D. Ceuti empató en Tetuán

El conjunto local, U. D. Ceuti, contendió amistosamente con el de la Hermandad de San José en el campo de la Delegación de Educación y Cultura de Tetuán, logrando un meritosísimo empate a cero tantos.

Por el cuadro ceuti, que practicó con sumo acierto la WM, destacaron sus líneas defensivas.

La Directiva de la Hermandad de San José obsequió posteriormente a los jugadores y directivos del U. D. Ceuti, que regresaron satisfechísimos del empate conseguido, éxito que les anima a perseverar en su esfuerzo y a presentar las más duras batallas en el próximo Torneo de Modestos.

Preparación carreras especiales

ACADEMIA GENERAL MILITAR ACADEMIA GENERAL DEL AIRE

Las clases empezarán el día 2 de Octubre.

Matrícula de 8 a 9 de la noche en Gral. Millán Astray núm. 3.

A POCO DEL CEUTA - ALGECIRAS

EL «HINCHA» CONFIA...

El partido Ceuta-Algeciras se ve rodeado de un gran interés. No es el Algeciras equipo débil ni muchísimo menos y siempre dió que hacer en Algeciras Murube, pese a salir luego fuertemente derrotado. Si a esto unimos los deseos de recuperación que anhela nuestro titular y la necesidad de ambos conjuntos de adjudicarse los dos puntos en litigio... tendremos justificado la expectación existente.

El ceutista cien por cien, ese "hincha" que en las malas y en las buenas está siempre junto a su equipo favorito, al que aún en las peores circunstancias considera el "mejor de España", no quiere saber nada ni de Córdoba ni de Huelva y espera que contra el Algeciras, el Ceuta obtenga uno de sus mejores triunfos. Jugando como Dios manda y marcando goles.

—"El equipo lo único que necesita es de una actuación completa y de una victoria sonada, que, si se reproduce fuera de su terreno, mejorarán mucho su rendimiento, le darán moral y fortaleza. No lo consiguió todavía y sigue titubeando, sin decidirse a jugar como puede y como sabe. ¿Puede nadie dudar de la clase de sus elementos? Por estar en los comienzos algunos no consiguieron su forma habitual como Yeto, Ruiz, Pedria Cruzado, Martínez II. Esto se adquiere poco a poco. No cuando estén bien preparados—que me consta lo están— sino cuando se hagan de confianza y moral en sí mismos en sus facultades y juego. No hay que asombrarse de lo sucedido en El Arcángel ni el Velódromo. Son cosas... del tiempo. ¿No le ha sucedido exactamente igual a todo un Atlético de Madrid con sus figuras de millones de pesetas? Empató en su terreno con el Sevilla, encajó un 4 a 1 en Sarrá y, aún venciendo por 6-0 a un Oviedo que no es ni sombra de lo que fué, no termina de convencer, no demuestra ese conjunto armónico y eficiente que todos esperaban".

Si pero cuando todo comien-

ce a funcionar ¿no será demasiado tarde?

—"La Liga es larga y durísima y puede deparar muchas cosas. Que se aferre el equipo a su propósito de que de Alfonso Murube nadie saque un solo punto y... ¡ya verán como llegan los "positivos" de otros campos! Es que suponen que Córdoba, Huelva, Cádiz, etc. etc. no van a tropezar nunca, van a jugar toda la competición ganando aquí y allí, dentro y fuera? Esto es imposible y, cuando más, podría darse en un determinado conjunto. Y son tres los que se clasificarán, por eso sigo manteniendo esperanzas. Tenemos buenos jugadores, la afición no está desanimada y el equipo tiene que salir "pitando" un día de estos. En cuanto Martínez II engrase un poco su gatillo, a Yeto le dé por jugar como él sabe y tanto Pedria como Guca y Ruiz se compenetren, enfilen siempre hacia el marco y tiren como nos han demostrado que saben tirar. ¿No le parece?"

Y el buen "hincha" se nos va casi frotándose las manos. Tiene plena confianza en los suyos y espera gozar de un destacado triunfo el domingo próximo. Preojsamente ante un Algeciras que viene con las "del berri", dispuesto a lograr un desquite que le está haciendo muchísima falta. Hasta cierto punto, lleva razón nuestro buen "hincha", porque el Algeciras, con dos "negativos", está muchísimo peor situado que nosotros. Como también el Larache y el Melilla.

Animo, pues, y a ganar el domingo. Lo de Córdoba y Huelva está ya muy lejos, pasó a la Historia. Lo que interesa ahora es el Algeciras. Y el Illurgi en "San Eufasio" que viene detrás. ¿Para recordarnos que allí obtuvo el Ceuta uno de sus mejores triunfos la temporada pasada?—PEGUAR.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer fué el 25

ESTADIO MUNICIPAL "ALFONSO MURUBE"

El domingo 3. A las 4,45

Algeciras C.F.

S.D. CEUTA

EN PARTIDO CORRESPONDIENTE A LA TERCERA DIVISION DE LIGA

COMPRAMOS PASTEL DE IMPRENTA. PLOMO VIEJO DE TUBERIAS.- Dirigirse a nuestra administración

HOY DIA 1 DE OCTUBRE

Patrocinada por S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, en honor a la dotación del Crucero «LA ARGENTINA» se celebrará con permiso de la superioridad si el tiempo no lo impide



UNA EXTRAORDINARIA NOVILLADA

Se lidiarán, banderillearán y serán muertos a estoque

6 escogidos y bravos novillos, 6

de la acreditada ganadería sevillana de don JUAN DEL CID (Parladé)

Matadores:

Enrique Bernedo

ANDRES "Rondeño" NARANJO

Baldomero Ortega

con sus correspondientes cuadrillas, Bellas señoritas presidirán la corrida.

La laureada Banda de música de La Legión desfilará por el ruedo antes del espectáculo.

Sombra 15 pesetas. Sol 10

A las cuatro y media en punto de la tarde.

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 29.
Entradas:
Velero español "Ana Dolores" de Río Martín, en lastre.
Velero español "Joven Ma-

nuel", de Estepona, en carga.
Vapor español "Mogador", de Málaga, con carga general.
Vapor holandés "Salento" de Immingham, para aprovisionarse.
Vapor español "Monte Banderas", de Málaga, con carga general.
Vapor español "A. Lázaro" de Algeciras, con correo y carga.
Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con carga general.
Vapor español "Tercio San Miguel", de Alicante, para aprovisionarse.
Vapor español "Santa Teresa" de Algeciras, con carga.
Vapor inglés "Residence", de Argel, tomar petróleo.
Salidas:
Vapor español "A. Lázaro", para Algeciras, con pasaje.
Velero español "Dekramar", para Algeciras, en lastre.
Vapor español "Cabo Páez", para Málaga, con carga.
Vapor español "Costa Andaluza", para Málaga, en lastre.
Vapor español "Mogador", para Málaga, con carga.

AMAYA

TINTORERIA MECANICA
Teléfonos 688 y 966

Demuestra tus actitudes de cantador de flamenco inscribiéndote en el gran concurso que organiza Radio Ceuta y patrocina España Vinícola

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S.A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	8'30
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'20
Lepanto	paquete de 25 gramos	1'00
CIGARRILLOS		
Toledo	cajetilla de 20	2'50
Crema de Cuba	cajetilla de 20	2'50
Elegantes	cajetilla de 20	1'55
Camel (americano)	id. de 20	9'45
Rameses	id. de 20	8'90
Chesterfield	id. de 20	9'45
Yorktown	id. de 20	5'40
CIGARROS PUROS		
Independiente	el cigarro	1'00
Patria	el cigarro	0'85

LA DIRECCION.

CEUTA, 1.º OCTUBRE 1948

Ante el curso que empieza...

Ventajas a los bachilleres hispano-marroquíes

La quincena que termina viene marcada por una gran actividad preparatoria del curso próximo: matriculas, examen de ingreso, segundos exámenes del curso, selección de becarios, etc.

Con ser todo ello importante, el interés mayor se centra sobre el comienzo, el próximo 2 de octubre, del nuevo Instituto Hispano-Marroquí de Enseñanza Media en el que ha de desarrollarse el plan de Bachillerato hispano-marroquí.

Basta dejarlo consignado así, para comprender toda la importancia que en el presente y en el futuro tendrán estos estudios, todo lo que Marruecos y España han de esperar de estos jóvenes estudiantes formados en este aspecto de mutuo conocimiento y de la más franca camaradería estudiantil.

Sabemos que el Alto Comisario, general Varela, tan sensible a todas las manifestaciones de la evolución cultural de Marruecos, ha querido dar una prueba más, y bien elocuente sin duda, de la estimación que tiene por estos estudios y de las fundadas esperanzas que en ello pone.

Ante todo, y según lo expresa con todo claridad el artículo 2.º del Decreto presidencial de 3 de octubre de 1947 que creó el Bachillerato Marroquí, este título de bachiller tendrá en España, y en Marruecos la misma validez, sin limitación alguna, que el bachiller español.

Después y teniendo en cuenta los altos resultados que en orden a la colaboración estrecha de españoles y marroquíes se logró con el Bachillerato hispano-marroquí, el título de bachiller de esta clase se considerará como derecho preferente, en igualdad de las demás condiciones, para el desempeño de cargos en la Administración del Protectorado o en los organismos de Ceuta y Melilla que dependan de ella.

quier otro certificado de estudios medios.

En aquellos en que, para ocupar determinados cargos, sean necesarias pruebas de examen los bachilleres hispano-marroquíes quedan exentos de las de árabe vulgar, sociología marroquí, Instituciones musulmanas y Geografía e Historia de Marruecos.

La posesión del bachillerato hispano-marroquí exige del ingreso y del primer año en el Centro de Estudios Marroquíes, aparte la convalidación de asignaturas de 2.º y 3.º años que se estudian en el Bachillerato hispano-marroquí con extensión análoga a la que exigen los programas del Centro de Estudios Marroquíes.

Se tiende también a fomentar el que los bachilleres hispano-marroquíes sigan en las Normas de Ceuta y Melilla estudios especiales que les capacite de un modo singular para el desempeño de las plazas de maestros de la Zona.

Creemos que éstas son las líneas generales de la disposición del general Varela. Esperamos su conocimiento in-extenso, para hacer de ella el debido correntorio; por hoy, solo hemos querido anticipar, en vísperas de la inauguración del curso, el gran interés que se concede por la Administración de la Zona a estos nuevos estudios, y a la orientación que se marca de que, a través de ellos, se llegue a la formación de un personal marroquí y español, no solo con perfecta capacitación mutua, confidencia y cordial, que habrá de tener una repercusión tan grata y tan interesante en la evolución de Marruecos, fomentada y estimulada cada día por nuestro Alto Comisario.

EL FARO EN ALGECIRAS

UNA ESCUADRILLA DE SUBMARINOS

Durante dos días, ha permanecido en nuestra ciudad, una escuadrilla de submarinos españoles, que después marcharon en dirección a Cádiz.

Durante los dos días, mucho público acudió al puerto a ver a las cuatro naves y sus tripulantes pasearon por la ciudad.

UNA GRAN ESCUADRA EN GIBRALTAR

Desde hace unos días, se nota en Gibraltar un gran movimiento de navíos de guerra de todas clases y tonelaje. Entre los mismos se encuentran los navíos de la escuadra norteamericana, que va en dirección al Mediterráneo.

Es muy frecuente, el ver por el Estrecho y como en los tiempos de la pasada contienda mundial, gran número de navíos de guerra, que en ocasiones llegan a sumar un buen número.

En la mañana de ayer se oyó un fuerte cañoneo que duró unos minutos siendo probablemente ejercicios prácticos de las batallas inglesas o de los navíos.

Entre estos navíos se encuentran varios portaaviones, la plaza inglesa, presenta un animado aspecto, con los marinos, que en los momentos de paseo, andan por sus calles.

DEPORTES

Continúa la marejada

Al parecer, continúa la marejada, levantada con motivo de la actuación, desdichadísima, de nuestro once titular en el encuentro que sostuviera con la Electromecánica de Córdoba.

Se dice que un jugador noble y pundonoroso, había puesto su puesto a disposición de la dirección. Lo sentimos, porque es quizás uno de los puntales del Algeciras. Hay otros que se callan y sin decir esta boca es mía que son precisamente los que deberían haber tenido gesto parecido.

Otro rumor, habla de gestiones de la incansable directiva algecrista, para solucionar algunos problemas de los que con la actuación de once se han planteado.

Nuestro aplauso para este grupo de hombres esforzados que no conocen el desfallecimiento ni el descanso y sólo miran por el Algeciras. Nuestro aplauso y para ellos debe ser también el de toda la afición, dispuesta a seguir ayudándoles en todo y por todo.

Hasta el momento, no cabe duda de que todo lo que la directiva ha hecho ha sido inspirado en el mayor bien del equipo y que no ha regateado ningún medio ni sacrificio. Sigán, pues, así, que es el camino y sepan que todos los que son deportistas de verdad han de estar con ellos forzosamente.

ATRACO A MANO ARMADA

Roban 28 millones de francos

París, 30.—Armados con pistolas ametralladoras y disfrazados de gendarmes, unos bandoleros se han apoderado de 28 millones de francos destinados al pago de los empleados de los ferrocarriles franceses.

Hacia las diez de la mañana, dos falsos gendarmes y un individuo vestido elegantemente se personaron en las oficinas de los ferrocarriles, con un coche oficial. Una vez ante el cajero, los "gendarmes" apuntaron con sus armas al cajero al que obligaron a entregar todo el dinero que tenía. Después de apoderarse de 28 millones de francos, subieron de nuevo en el "coche oficial" y desaparecieron. El vehículo apareció horas después abandonado en las afueras de París.—EFE.

Un gran incendio

París, 30.—Un gran incendio se ha producido en unas fabricas de Epugton, en Puteaux, dedicadas a la producción de lubricantes y materias grasas. Hubo diversas explosiones en los depósitos.

Los daños materiales ascenden a 150 millones de francos.

Las llamaradas alcanzaron más de 100 metros de altura, debiendo principalmente a las explosiones de líquidos inflamables.—EFE.

Anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana

ENCARGUE

SUS SELLOS DE CAUCHO EN LA ADMINISTRACION DE "EL FARO" GARANTIZAMOS RAPIDEZ CALIDAD Y PRECIOS ECONOMICOS

La Policía soviética detiene a numerosas personas en Magdeburgo

Los funcionarios son sustituidos por jóvenes comunistas

Berlín, 30.—La Policía secreta soviética ha detenido a varios centenares de personas en Magdeburgo, a cien kilómetros al oeste de Berlín, en la zona soviética, según anuncia el rotativo «Social Demócrata».

La depuración de los funcionarios anticomunistas en la ciudad de Haldensleben, a 15 kilómetros al noroeste de Magdeburgo ha dado por resultado la detención del alcalde y de once ex-afiliados al partido social-demócrata.

Sustituyen a los funcionarios elegidos jóvenes comunistas. A sí mismo dicho periódico dice, que la Policía soviética ha dado ordenes de detención contra varios jefes anticomunistas. La

Agencia D. P. D. en un despacho fechado en Berlín, da cuenta de que los rusos están poniendo en libertad a muchos prisioneros de guerra mediante la firma de una declaración en la que se comprometen a prestar servicio como guardas fronterizos en la zona soviética.—Efe.

Ataque judío en JERUSALEN

No han conseguido mejorar sus posiciones

Amman, 30.—Oficialmente se anuncia que fuerzas judías reanizaron anoche un ataque a fondo en Jerusalén, sin conseguir mejorar sus posiciones. La parte vieja de la ciudad estuvo sometida a un intenso bombardeo de la artillería judía.

Los daños materiales son muy importantes.—EFE.

ANUNCIESE EN EL FARO



Audiencia de S. E. el Alto Comisario

Ayer, S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela, recibió las siguientes personas:

CIVIL Don Antonio Arévalo Cajilla,

La fiesta del Caudillo

Hoy, día 1.º, Fiesta del Caudillo, tendrá lugar a las doce horas y en la Residencia una recepción ante S. E. el Alto Comisario y general jefe de las Fuerzas Militares de Marruecos, teniente general Varela.

Ante S. E. y en el salón del Trono, desfilarán las autoridades, representaciones de entidades y organismos de la Plaza, Cuerpos y unidades de la guarnición y sociedades particulares y recreativas.

don Manuel González-Alegre, Rvdo. Padre Adrián Zuluaga, don Julio de Castro Núñez, doña Eudis Esteve Gómez, señorita María Marchan Velez, don Agustín Rodríguez Solís, don Jaime Benoliel, don Juan D. López señorita Josefa Bernal Vázquez, don Manuel Romero Vergara, don Fernando Rodríguez Z. de Cortés.

MUSULMANA

Si Ljaid Ben Salah, Cherif Si Abdelhak Kadiri, Cherif Si Abdeljaziz Ben Mohamed Tahar Beniboutrri, Si Ali Ben Soliman, Si Mohamed Ben Monamed El Mehdi.

MILITAR

Coronel, don Manuel Sancho Brased; capitán, don José Justo Fernández.

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864 Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.—(Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos).—Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidj Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97. Autorizado por la Dirección General de Seguros



Academia de Mecanografía

Almacén de música

PRECIOS ECONOMICOS

M. Fernández Benitez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12 Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Lubeta, 37

